

Gran estreno de la película Maya

Escrito por Redaccion

Lunes, 29 de Octubre de 2012 07:03 -



El 30 de octubre se presentara la película Maya de Dawn Engle, en el teatro del IGA a las 17:00 Horas la entrada es libre.

Este largometraje documenta la gloria de la antigua civilización maya, la conquista española en 1519, quinientos años de opresión, y la valiente lucha de los mayas para recuperar su voz y determinar su propio futuro, en Guatemala y en toda Centroamérica.

Para Dawn Engle "esta película es su visión para el futuro, su llamado para un renacimiento de largo predicho de la cultura maya y la sabiduría, y de su plan de 100 años para llevar a la humanidad hacia adelante, desde el año de 2012"